

Ressort: Sport

"Beißattacke": Fifa sperrt Suárez für neun Spiele und vier Monate

Rio de Janeiro, 26.06.2014, 15:59 Uhr

GDN - Die Fifa hat den uruguayischen Nationalspieler Luis Suárez für neun Spiele gesperrt - zudem darf er vier Monate lang nicht an fußballbezogenen Aktivitäten teilnehmen. Das teilte die Disziplinarkommission des Weltverbandes am Donnerstag mit.

Suárez hatte beim Vorrundenspiel seiner Mannschaft gegen Italien am Dienstag seinen Gegenspieler Giorgio Chiellini offenbar in die Schulter gebissen. Der Schiedsrichter hatte angegeben, den Vorfall nicht gesehen zu haben, Suárez selbst wollte sich nicht äußern. Die Disziplinarkommission traf ihre Entscheidung mit Hilfe von Fernsehbildern.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-36848/beissattacke-fifa-sperrt-surez-fuer-neun-spiele-und-vier-monate.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com